

Faire le ménage en soi !

« Les reliquats qui viennent de vies passées sont de plus en plus absorbés et transcendés par votre propre vibration, ainsi que par le changement vibratoire de votre planète, c'est à dire que par votre comportement vous annulez les émotions profondes qui ont imprégné votre âme et qui vous suivent de vie en vie. En fait, tout n'est qu'imprégnation des émotions que l'âme intègre et ramène de vie après vie.

Cela n'a rien à voir avec le karma, ces reliquats sont simplement dus au non pardon, à une souffrance immense qui a pu être vécue par rapport à un accident, à une souffrance de l'âme qui n'a pas été évacuée avant le départ sur un autre plan.

Nous ouvrons une parenthèse pour dire ceci : il faut que vous soyez légers et libérés le plus possible lorsque vous quittez le plan de la Terre. Si vous êtes encore dans le non pardon, la culpabilité, la rancune ou tout ce qui est inférieur, vous retrouverez cela dans une autre existence. Si vous faites le nettoyage avant de partir et même si vous avez vécu des choses difficiles, l'imprégnation n'aura pas d'impact sur votre âme.

En fait il faut « faire le ménage » avant d'entrer dans votre nouvelle maison, car si vous emmenez en permanence tout ce qui a été un peu obscur dans vos anciennes maisons, vous chargez votre âme de choses totalement inutiles et inconfortables.

Pour que cela ne soit pas le cas, nous vous demandons de nettoyer encore et encore votre maison afin que lorsque vous serez libérés de cette vie terrestre vous soyez légers et que vous n'emmenez rien dans une vie future, où qu'elle ait lieu.

Le karma est tout à fait différent. C'est la loi de cause à effet qui prévaut dans l'univers. C'est la loi de l'apprentissage, de la compréhension, du comportement, la loi de la compréhension de tout ce que vous vivez d'une façon plus ou moins juste. Nous avions dit qu'il n'y a plus de karma antérieur, mais il y a celui que vous pouvez créer quotidiennement lors de vos expériences de vie. Ce karma doit être nettoyé très rapidement et il l'est souvent, donc il ne laissera pas d'empreinte importante dans votre vie.

Comme vous le dites sur Terre, les êtres humains vont de plus en plus mettre leurs pendules à l'heure, c'est-à-dire qu'ils comprendront leurs erreurs et ne les reproduiront pas. Arrivé à un certain moment d'évolution et de compréhension, il n'y a plus de karma tout comme il n'y a pas de libre arbitre. Comme les êtres humains ont compris ils ne feront pas d'erreurs, donc ils ne vivront pas la loi de restitution, la loi de cause à effet qui s'applique sur eux afin qu'ils comprennent.

Dans ce nouveau cycle, la conscience des êtres humains s'élèvera de plus en plus, ils ne feront pratiquement plus d'erreurs, donc ils n'auront plus de karma à emmener dans une autre existence. Cette loi de cause à effet pourra être corrigée. Par contre, le travail qui vous incombe est de nettoyer tout ce que vous avez ramené de multiples vies et qui est parfois encore très accroché à votre âme ; tout ce qui est souffrance profonde peut demeurer imprégné dans votre âme.

Il faut donc vous libérer, mais comment le faire puisque vous n'en avez pas conscience ? Encore une fois nous répétons que vous vous libérez de toute imprégnation inférieure de votre âme tout simplement par l'Amour et par l'élévation vibratoire de tout ce que vous êtes.

Plus vous vous élvez, moins ce qui est inférieur peut demeurer en vous, même ce que vous ramenez de vies antérieures. Cela fait partie des Lois Universelles dont vous avez beaucoup parlé, toujours en relation avec l'Amour.

Le karma peut exister au niveau individuel comme au niveau collectif.

Pourquoi, dans ce nouveau cycle, le karma n'a-t-il plus la même importance et la même réalité ? Cela fait très peu de temps que vous avez commencé à émerger dans ce nouveau cycle. Que peuvent représenter quelques mois de temps terrestre ? Vraiment rien du tout ! Donc petit à petit vous comprendrez qu'il n'y a plus de place pour ce que vous avez conçu comme karma dans l'ancien cycle, parce que vous comprendrez et agirez en conséquence.

Vous comprendrez tout simplement qui vous êtes et où vous devez aller ! Vous serez sûrs de tout ce que vous devrez accomplir, donc il n'y aura pas besoin de la loi de cause à effet ; vous comprendrez en fonction de votre propre évolution qui va aller en s'accélérant d'une façon considérable. Parfois cette évolution sera tellement rapide que vous aurez du mal à suivre et à

comprendre ce qui vous arrive ; vous aurez parfois envie de dire que c'est trop rapide pour vous et que vous n'avez pas le temps de vous adapter à ce que vous devenez.

Tout va s'accélérer et aller de plus en plus vite, que ce soit la vie, que ce soit votre transformation ou tout ce que vous êtes. C'est merveilleux pour vous, c'est merveilleux pour nous, car il arrivera un moment où vous et nous nous verrons. Cela ne se fera plus au travers d'un canal comme maintenant, ce seront des frères qui rencontreront leurs frères".

